



Baden-Württemberg.de

📅 28.05.2016

KATHOLIKENTAG 2016

Biblischer Impuls „Die Entstehung des Menschen“



© picture alliance / dpa | Marijan Murat

Mit einer Bibelarbeit hat Ministerpräsident Winfried Kretschmann am 100. Deutschen Katholikentag 2016 in Leipzig mitgewirkt. Im Mittelpunkt seines biblischen Impulses stand ein Ausschnitt aus dem ersten, aber entstellungsgeschichtlich jüngeren Schöpfungsbericht im Buch Genesis (Gen 1,1.26-31a).

Biblischer Impuls „Die Entstehung des Menschen“ (Gen 1,1.26-31a) von Ministerpräsident Winfried Kretschmann beim Deutschen Katholikentag am 28. Mai 2016

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/regierung/ministerpraesident/interviews-reden-und-regierungserklaerungen/rede/pid/biblischer-impuls-die-entstehung-des-menschen>